



## Bloqueados los Parques Nacionales por huelga indefinida de guardaparques

**MOVILIZACIÓN.** Trabajadores de Conaf dejaron de validar los tickets vendidos para el acceso a las áreas silvestres.

Una huelga indefinida de guardaparques, convocada el pasado 20 de agosto por las principales asociaciones sindicales, tenía hasta el cierre de esta edición bloqueado el acceso a los numerosos parques naturales en Chile y amenaza con socavar la temporada en vísperas de que empiece el momento álgido con la apertura de las maravillas naturales del sur y la celebración de las Fiestas Patrias.

Hace una semana, los guardaparques, que dependen de Conaf, dejaron de validar los tickets vendidos para el acceso a las áreas silvestres del país con el objetivo de que se atienda así sus reivindicaciones de mejoras salariales y se escuche su protesta contra "la gestión del actual Director Ejecutivo de Conaf, Christian Little Cárdenas".

"Conaf en paro indefinido por falta de diálogo del actual director ejecutivo para resolver temas internos y de traslado al nuevo servicio Semafor, legislan sin garras ni dientes para fiscalizar la depredación de nuestros bosques nativos", publicó Sina-prof, uno de los 17 sindicatos convocantes.

### RAZONES

El presidente de Sitrem, la otra gran agrupación sindical, Elvis Núñez, explicó, por su parte, que la razón de la movilización es "la suma de todas las causas pendientes y los acuerdos firmados que no se han cumplido con las y los trabajadores de Conaf, que por años han estado aplazados".

"Contrataciones encubiertas o irregulares con orden de compras, falta de dotación y despidos bajo el artículo 22 de necesidades

de la empresa", junto con mejoras salariales que no llegan, forman parte de la lista de reclamos.

La Federación de Empresas de Turismo de Chile (Fedetur) le

pacion su asistencia .

Little admitió ayer que los guardaparques tienen razón y que la situación es compleja, pero trató de minimizar su importancia al afirmar que no es un paro si no una protesta "constructiva. (...) Lo que están haciendo es no validar el ticket, y tampoco recibiendo el ingreso cuando se pagan las entradas in situ. Y eso con justa razón".

CS